

## ABSTRAK

Toifur Rosyail, 2020, *Strategi Pengembangan kualitas sumber daya insani pasar modal syariah pada kelompok studi pasar modal (KSPM) IAIN Madura*. Skripsi, Jurusan Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing: H. Wadhan. M.Si.

**Kata Kunci:** *Pengembangan, Sumber daya insani, pasar modal syariah, KSPM*

Sumber daya insani (SDI) merupakan faktor penting dalam usaha mencapai kemajuan dan kesejahteraan suatu organisasi. SDI KSPM IAIN Madura yang secara kuantitas memiliki jumlah anggota yang cukup banyak malah menjadi beban pengembangan daripada sebagai modal pembangunan, hal ini terjadi karena kualitas SDI yang rendah dan belum dimanfaatkan secara optimal. Kualitas SDI ini tercermin dari tingkat pendidikan, tingkat produktivitas dan tingkat kreatifitas yang rendah. Rendahnya kualitas SDI berimplikasi pada minimnya prestasi, integritas anggota serta pemahaman bagaimana berinvestasi yang baik dan benar. Berdasarkan permasalahan tersebut, ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, bagaimana mengembangkan kualitas sumber daya insani pasar modal syariah pada KSPM IAIN Madura; *Kedua*, apa indikator yang ditekankan dalam mengembangkan KSPM IAIN Madura.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data primer dalam penelitian ini adalah ketua KSPM, Koordinator divisi, pendiri, demisioner dan anggota KSPM. Sedangkan data sekunder diperoleh dari arsip dokumen KSPM IAIN Madura. Dalam pengumpulan data peneliti menggunakan metode wawancara, observasi dan dokumentasi.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dapat diketahui bahwa; *Pertama*; strategi KSPM dalam mengembangkan kualitas sumber daya insani anggotanya yaitu dengan melakukan pelatihan, *workshop* dan kajian rutin mengenai pasar modal syariah. Mengadakan program pelatihan untuk pengurus, dan menjadikan pengurus sebagai pemateri dikajian rutin mingguan merupakan bagian dari strategi KSPM dalam mengembangkan SDI anggota. Program Sekolah Pasar Modal (SPM), *stocklab competetion*, *capital market essay competetion*, dan sosialisasi terkait pasar modal syariah terhadap mahasiswa ekonomi dan bisnis islam juga merupakan strategi KSPM dalam mengembangkan kualitas SDI Anggota secara khusus dan mahasiswa EBIS secara umum. *Kedua*, ada tiga indikator yang ditekankan dalam mengembangkan kualitas sumber daya insani di KSPM IAIN Madura. Diantaranya; menyangkut dimensi kepribadian, dimensi kreativitas dan dimensi produktivitas.